



De nombreux temps forts pour les Cordées de la V-V

publié le 07/12/2023

Ces derniers temps, nos élèves de 4eD participant au dispositif Cordées de la Venise-Verte ont eu un emploi du temps bien chargé.

Jeudi 30 novembre après-midi, ils se sont rendus au musée Bernard d'Agesci pour une sortie sous le signe de l'ouverture culturelle. Accompagnés par Mme Guitard et M. Moreau, ils ont eu la chance de découvrir le site et surtout, de rencontrer Daniel Mar, artiste plasticien niortais exposant actuellement au musée ses créations de papier.

Ce jeudi 7 décembre, nouveau temps fort pour eux, cette fois-ci avec leurs tuteurs de la Venise-Verte. Pour faire le point sur les rendez-vous citoyens et culturels du premiers trimestre et retransmettre leurs expériences, ils ont -à l'aide de Joshua, Clara et Evan- réalisé des affiches sur les visites effectuées : Conseil Départemental, Tribunal Correctionnel, Musée d'Agesci. Bien guidés par les grands, le travail a été efficace. Vivement la prochaine rencontre !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.